

昭和43年7月1日

発行所

山武郡横芝町横芝636番地

横芝町役場

電話 横芝 32・249・339

横芝 広報

横芝町の人口と世帯

<5月31日現在>

常住人口 11,865人
 男 5,594人
 女 6,271人
 世帯数 2,777戸



新国道上町十字路横断歩道橋の渡初め式が6月22日挙行されました

新聞ラジオで毎日報道され
る悲惨な交通禍は、都市ばかり
ではなく国内津々浦々までも
ゆすぶっています。

横芝町でも早くから交通安全
協会支部、交通安全対策協議
会が、しばしば会合を開いて
対策は町ぐるみの運動にまで

盛上の交通安全意識 各部落で安全教室開く

新聞ラジオで毎日報道され

事故防止対策を講じています

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

木戸台、小堤、姥山、古川と
各部落で交通安全教室を開いて
たのに続いて、六月七日には
東町会館で東町区民四十余名
が参加し、警察官派出所長、交通指
導員を招いて交通安全教室を開催するなど、今や交通安全

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

木戸台、小堤、姥山、古川と
各部落でもそれぞれ安全教室を開催するなど、今や交通安全

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

木戸台、小堤、姥山、古川と
各部落でもそれぞれ安全教室を開催するなど、今や交通安全

が、新国道一二六号線の開通

が、新国道一二六号線の開通

交通反則通告制度

七月一日から実施

年々増える交通違反者にす
べて犯罪者として取扱つて行
きますと、現在の処理機構で
は大へん無理であり、違反
者にも大きな負担をかけるこ
とにになりますので、刑罰の効
果を高めると同時に、簡単に
早く、しかも合理的な処理を
するために、交通反則通告制
度が定められ七月一日から実
施されることになったので

制度のあらまし

この制度は車輌等の運転者
が犯した比較的軽い交通違反
行為に対し、警察本部長が反
則金を通告し、銀行に納めるとい
う仕組です。この反則金を期限内に納め
れば刑事裁判を受けないで済
むことになり、納めない場合
は裁判を受けなければなりません。
せん。また現認警察官の告知
後、仮納付することができ

の場合も同じ取扱いになります。

適用されない場合

ひき逃げ事故、無免許や酒
酔い運転、二十五キロ以上
超過の速度違反、過去一年
以内に運転免許の停止処分
を受けた者の違反

新国道で事故十三件

横芝地区内の新国道が開通
してから二ヶ月余になります
が、心配されていたこの国道
上の発生事故は、成東警察
署の派出所の調べによります
と歩行者対車の事故三件、車
対車の事故十件、計十三件に
上っています。幸いに死者は
ありませんでしたが、二十一
名のケガ人を出しています。

考えさせられるのは歩行者
対車の事故のうち、五才の幼
児と小学校二年の児童の二件
があつたことで、子供を持つ
家庭の方がたにもつともっと
安全指導を、真剣に徹底して
やっていただきねばならない
と派出所の所長さんが言つて
いました。

このほか反則金の納め方や
納める期限など、詳しく知り
たい方はもよりの警察署にお
尋ね下さい。

反則金の額

反則行為の種類と車輌の種
類が組合わされて定められて
いますが、車種が大型になる
程高く最高一万円、最低一千
円となっています。

など悪質で危険なものはこれ
まで通りの取扱いになります。

逃亡のおそれがある、
告知書や通告書の受領を拒
否したとき
などにはこの制度は適用され
ません。

盛り上ってきました。

交通規則や安全交通の心得

など有益なお話しに、参加

者は真剣な表情で耳を傾け、

熱心に聞き入っていました。

お話しが終つてから一同は

本町交差点で懇切周到な実地

指導を受け、安全通行のル

ルを体得して解散しました。

蛤とり一般は禁止

九十九里海岸の蛤は、千葉県の浅海養殖事業の振興対策として、昭和三十九年から実施して、昭和四十年度は、年間生産量一千五百噸を達成する見込みである。

ける耕作権と同様で、蛤に対
する漁業権は漁民にあり、地
元の漁協組が許可しないと自
由勝手にとることができない
のであります。

との強い要望が出てますが、各漁協組とも「漁民の生活安定と乱獲防止のため自分の間我慢してもらいたい」と希望しています。

ような特別の場合は、漁協で許可し、指示に従つてとらせるようになつたと漁協の役員は言つていますので、九十九里名産の蛤の増殖保護と漁業振興のため理解をもつて協力したいのです。

子供のコトバの問題で

お惱みの方

皆さんのご家庭やご近所にお子さんのコトバの問題でご心配の方はおられませんか。どもりが治らない、発音が

れるようお奨めします。
相談申込みの〆切りは七月
二十五日で、申込むと相談日
時が通知されるとのことです。

す。詳しくは役場内広報係か東金小学校コトバの相談室へお問合せ下さい。

きさを今までの半分で四頁の読み易く保存に便利な型に改めました。発刊以来四十六号を続けることができましたのも、一重

あとがき

郵便番号のしるべ

30	23	20	16	15	13	10	7
日	日	日	日	日	日	日	日
大暑	海の記念日、土用	やぶ入り	盆、中元	盆入り	銚子渡海神社祭	七夕、成田祇園会	
明治天皇祭、丑の							



東金小学校の言語治療教室には郡内各地から相談者が詰めますが、昨年度は五十三件の相談を受け、四十二名に治療教育をして、二十二名がおつたとのことです。今年は初めての試みとして夏休みコトバの相談室を開くので、子供さんの言葉のことでお悩みの方は利用さ

区分子するので、人手で配能率も上って早く配るとのことです。

▼郵便番号の書き方

切手の右側、あて先に一字づつていねいに当の大ささ（枠が印あるときは枠一ぱい）を書くものは、万年筆

▼定形外郵便物が受け取れることは、郵便局によって異なります。一般的には、郵便局の窓口で受け取ることができます。ただし、郵便局によっては、受け取れない場合があります。そのため、受け取れない場合は、郵便局に問い合わせてください。

物や小包、帶封などは、表面の右上
見やすく書いておけば作業のとき
も番号を
とき自分の住所
を必ず書きそ
相手の人が返事
が防げます。
便利ですから。

ご協力とご寄稿をいただきます。
ようお願いいたします。

131

胃ガン検診予定日

七月十一日(木)大総公民館
十二日(金)〃

親戚や知人には前もって知らせておくようお奨めします。その他、郵便番号と宛先番地とを感ちがいして混同しないようにして下さい。また宛

親戚や知人には前もって知らせておくようお詫びめします。
その他、郵便番号と宛先番地とを感じがいして混同しないようにして下さい。また宛先の郵便番号がわからないとときは郵便局か切手売さばき所にお尋ね下さい。